

Estimadas familias:

Nos ponemos en contacto con vosotros para trasladaros la decisión de las autoridades educativas de mantener la prueba de acceso a la universidad pero aplazando la fecha de su realización. Junto a este cambio de fechas, se han planteado diferentes opciones de reprogramación de contenidos y de evaluación, medidas todas ellas que estarán determinadas por la evolución de la pandemia y de las que os mantendremos informados. También se ha decidido que el calendario de matrícula universitaria se adaptará al de dicha prueba.

En cuanto dispongamos de información más concreta respecto de las nuevas fechas y de los acuerdos que se adapten por parte de la Comisión Gestora de Procesos de Acceso y Preinscripción del Sistema Universitario Valenciano, nos pondremos nuevamente en contacto con vosotros.

Un afectuoso saludo.

Equipo Directivo



